

Ausstellung: «Eingewandert»

Vaduz Heute, Freitag, um 18 Uhr, wird im Raum für Alltagskultur «Gustav» eine weitere Ausstellung eröffnet. Während zwei Wochen präsentiert der junge Künstler Andrin Oehry seine Werke unter dem Titel «Eingewandert» an der Herrengasse 13 in Vaduz. In seiner ersten Ausstellung möchte der Liechtensteiner den Besuchern in Form von Fotografien einen Einblick in seine Wanderung durch das Saminatal geben, bei welcher er die österreichisch-liechtensteinische Grenze überquerte – als Einwanderer in das eigene Land. Diese eindrückliche Wanderung und Auseinandersetzung mit Grenzen, Nationalitäten und Privilegien ist Thema seiner Präsentation im «Gustav». Nebst den Eindrücken, welche während seiner Wanderung entstanden sind, wird der selbstständige Grafiker in seiner Ausstellung Fotografien aus Europa, den USA, Australien und Neuseeland präsentieren – Orte, die für den Künstler auf seinen Reisen seine Heimat waren. Die Ausstellung ist jeweils am Mittwoch, Donnerstag und Freitag von 17.30 bis 20.30 Uhr geöffnet und dauert bis Freitag, 25. November dieses Jahres. (pd)